

27. — LA FONTAINE DE SILEÔ. — La Fontaine de Siloë, appelée par les Musulmans *Ain Si Ri Mariam*, Fontaine de Madame Marie (c'est ainsi qu'ils désignent la Mère de JÉSUS) est située au pied du Mont Ophel, regardant l'Est et le village de Siloë. Les eaux de cette Fontaine s'écoulent par un canal souterrain, long de 1200 pieds et qui va déboucher dans la

PISCINE DE SILEÔ. — Cette piscine, on le sait, est à jamais célèbre par le miracle de l'*archange-né* qui alla s'y laver par ordre du SAUVEUR, et qui devint plus tard un grand saint (saint Sidoine).

Aux premiers siècles du Christianisme, on venait se baigner dans la Piscine de Siloë, afin d'obtenir la guérison de toutes sortes de maladies. Une église y fut bâtie et dédiée au SAUVEUR Illuminateur. Le bassin renfermé dans cette église fut environné d'une balustrade et divisé en deux parties, l'une réservée aux hommes, et l'autre aux femmes. Les eaux qui avaient servi pour les bains s'écoulaient par une ouverture dans la piscine du Roi, d'où elles sortaient pour aller arroser les jardins.

Il ne reste plus rien de cette ancienne Basilique, sinon quelques trouées de colonnes en pierre calcaire du pays, visibles dans la paroi orientale de la Piscine. Cette Piscine, qui est à ciel ouvert, a environ 15 mètres de longueur sur 4 de largeur moyenne.